

El Centro de Mediación del Colegio de Abogados duplica su actividad en 2015

El año pasado tramitó cerca de mil mediaciones, 815 de ellas públicas y otras 116 privadas

Ángela Lara.- Barcelona

Su implantación está siendo lenta, pero lo cierto es que la cultura de la mediación va ganando terreno en los juzgados de Barcelona provincia, un hecho que corroboran las cifras recogidas por el Colegio de Abogados de Barcelona durante el 2015. El año pasado, su Centro de Mediación (CEMI-CAB) tramitó un total de 1.931 mediaciones de las 1.500 que se llevaron a cabo en la provincia, duplicando así la cifra del año anterior, cercana a las 500.

Estos datos son esperanzadores puesto que la mediación puede resultar una herramienta eficaz para «oxigenar la justicia pero, sobre todo, para resolver conflictos de forma integral, especialmente en los que se refiere al ámbito emocional y personal», señala Rosa M. Barberà, vicedecana del ICAB en el marco de la jornada «Experiencias de mediación con abogados, jueces y mediadores».

Quizá por ese componente



La Ciudad de la Justicia ve los frutos de este centro de mediación

emocional, la mediación ha tenido hasta ahora una mejor acogida en el ámbito de los juzgados de familia. En este sentido, de las 931 mediaciones tramitadas en 2015, 732 fueron sobre aspectos familiares, 681 de las cuales de carácter público, es decir que fueron derivadas por los juzgados y tenían el beneficio de la justicia gratuita, y

51 privadas ya que fueron solicitadas por iniciativa propia por personas que no tenían el beneficio de la justicia gratuita. Así pues, los conflictos en el ámbito familiar representaron el 84% de las mediaciones públicas. Por lo que se refiere a las mediaciones privadas, en 2015 también se tramitaron 16 en materia de consumo y relacio-

nes comerciales, 15 en alquileres y 33 sobre conflictos civiles.

El resultado fue que el 40% de las mediaciones de 2015 acabaron en acuerdo, aunque, como indicó Mercè Claramunt, diputada responsable de la Comisión de Mediación del ICAB, «aún sin acuerdo, la mediación siempre ayuda a resolver el conflicto».